

HIER BEI DIR MONATSIMPULS JUNI DER PASTORALEN EINHEIT BORNHEIM / ALFTER

Eine Brücke in den Sommer. Wie schön ist das denn? Der Sommer beginnt mit einem Brückentagswochenende. Über die Sommerbrücke und ich schaue in die Weite, die ich so liebe - ich bin am Meer oder dort, wo ich ihr, der Weite begegnen und sie finden darf.

Jenen unten stehenden Gebetsimpuls habe ich bereits Anfang März am Meer geschrieben. Drei Tage durfte ich wieder dort sein und ich würde es genauso wieder schreiben.

DREI TAGE AM MEER ist ein wunderbar inspirierender Song der Gruppe AnnenMayKantereit. Doch braucht es nicht immer eine Reise an das Meer - denn die Weite des Meeres, ihr Wiegenlied zwischen Wohin und Woher, Wehmut und Sehnsucht liegt in uns allen, ist es doch

der eigene Freiraum zwischen unseren Gezeiten, in dem wir das eigene Selbst entfalten dürfen. Für mich ein Ort der Gottesbegegnung, denn im Jetzt ist er konkret da, nicht als Erinnerung gestern oder morgen als Versprechen, sondern Jetzt!!! Das macht es mir so viel leichter zu vertrauen auf einen Gott, der immer mitgeht, mit mir in Bewegung bleibt. Und heute darf ich mit der Weite in mir nach Hause fahren. Ich rieche die salzige Luft, spüre, wie mich der Wind durchpustet, genieße barfuß das Wellenspiel, um trotzdem patschnass zu werden....

Ich schaue aufs Meer, dann zum Himmel, der endlich so schön juniblau aufbricht und gerade jetzt gibt es nichts Schöneres als eine Brücke in den Sommer. Entdecken Sie Ihre Sommerbrücke, Ihre Weite. Vielleicht ist sie juniblau, wo auch immer sie liegen mag. Sie ist da!

Eine Liedzeile als Impulswort ist aus dem Song von AnnenMayKantereit: 🎵 „Drei Tage am Meer und ich weiß wieder wer ich bin, ohne alle ander`n“.

